

El **Comité Central del Partido Comunista de Chile**, saluda y expresa **su inmensa alegría** al recibir la noticia del **merecido reconocimiento al compañero Alejandro «Mono» González**, al recibir el **Premio Nacional de Artes Plásticas 2025**. **Valoramos profundamente la trayectoria artística y cultural** del compañero, quien ha volcado su vida al ejercicio de la creación, **contribuyendo enormemente al acervo cultural de nuestro país**.

Esta noticia nos **honra y pone en valor el inmenso aporte** de todas y todos quienes hacen de las artes y las culturas una **acción de vida**.

Su contribución a la cultura nacional ha sido de proporciones mayúsculas, a través del muralismo, la escenografía, la pintura y tantas otras disciplinas que dan cuenta de su hacer, siempre movido por las causas populares y el dar sentido de pertenencia e identidad a nuestro pueblo.

Alejandro «Mono» González como encargado artístico de la Brigada Ramona Parra, en los años de la Unidad Popular hizo del muralismo un elemento presente en la ciudad, como escenario de expresión política y cultural, llenando los espacios con íconos, simbologías y colores, desde donde el pueblo siempre se sintió integrado a esta experiencia, como un actor cultural relevante.

Saludamos esta noticia, porque es **un premio que trasciende la figura del compañero Alejandro «Mono» González**, es un premio al pueblo creativo, a sus sueños, esperanzas y su infinita creatividad que viene a dignificar nuestra existencia.

Comité Central Partido Comunista de Chile

Lunes 08 de septiembre, 2025



307,426 total views,

4 views today